





### Singen am Lagerfeuer

Den Abschluss des Tages bildete wie auch im letzten Jahr das Singen am Lagerfeuer mit Claus Merdingen mit Gitarre. Nach einem vierstimmigen Eröffnungslied durch den Chor Kronshagen blieben über 100 Gartenbesucher, um gemeinsam bei zunächst nur tröpfelndem Regen zu singen. Ein Platzregen beendete diesen stimmungsvoll Teil in diesem Jahr jedoch sehr abrupt!

### Helferdank

Eine Benefizveranstaltung wie der Offene Garten ist nur möglich, wenn ganz viele Menschen mit Hingabe und Freude und Wir-Gefühl im Vorder- oder Hintergrund helfen. Die Veranstalterin und Organisatorin bedankt sich herzlich bei den vielen Mitgliedern des Chores Kronshagen und seinem Chorleiter Imre Sallay sowie weiteren Privatpersonen, die sich beim Helfertreff mit eingebracht, Kuchen- und

Torten gespendet, verkauft, geräumt, Kaffee gekocht und abgewaschen, Holundersirup gekocht und Flaschen bemalt, Pflanzen verkauft oder ihre Kaffeemaschinen und mehr zur Verfügung gestellt haben. Dankbar überwältigt war die Organisatorin durch so viele Kronshagener, die mitdenkend, aber überraschend im Vorfeld Pakete mit Kaffee oder Kuchen, Prosecco und mehr gespendet haben „Weil man das ja sicher brauchen kann“. Ja, man konnte, alles fand seine Abnehmer! Ganz großer Dank geht auch an Reinhard Müller und sein Team vom DRK Kronshagen für das Ausleihen von Bierzeltgarnituren, Zelten, Kaffee-

maschine und mehr und für tatkräftige Hilfe beim Tragen und Transport! Und dem Getränkefachgroßhandel Petersen sei – schon zum zweiten Mal – für die Getränkespende gedankt, die so manches Gläschen Apérol Spritz ermöglichte! Besonderer Dank geht an die Gemeinde Kronshagen, die unbürokratisch alle notwendigen Genehmigungen erteilte und unterstützte – so macht ehrenamtliches Engagement Spaß!

Danke sei aber auch allen gesagt, die durch reichlichen Verzehr von Kuchen und Torte und Genuss von Getränken jeglicher Art, durch Mitnahme von Pflanzenablegern und zahlreichen Extraspenden einen Erlös von über 1500 Euro ermöglicht haben! So können Projekte von Kultur vor Ort wie die klassischen Kinderkonzerte und das Singfestival und weitere schlummernde Ideen kostengünstig oder eintrittsfrei in Kronshagen angeboten werden.